

DESCONGELAR. Los Directivos de AGEPYM, señores, Víctor Flores, vocal, Mario Roberto Montesinos, vicepresiden-

Foto de LA PRENSA, por Larin te: y Jorge Deleón, secretario, informan que dicha gremial, propugna por un descongelamiento de plazas y reformas a la

## Descongelar plazas propugna AGEPYM

Descongelamiento de plazas y reformas a la Ley del INPEP, propugna AGE-PYM para el próximo año.

Estas reformas permitirán al empleado

público gozar de Seguro Social.

Así lo dieron a conocer ayer, los señores, Mario Roberto Montesinos, vicepre-sidente; Jorge Deleón Magaña, secreta-rio; y Victor Flores, vocal de la referida asociación gremial, en visita a LA PREN-

SA GRAFICA. Explicaron, que el descongelamiento de plazas no implica crear nuevos pues-tos de trabajo, sino, dar empleos que ya existen a los trabajadores, para lograr

dos cosas: Una, disminuir la tasa de de-sempleo y la otra, incrementar los ingre-sos del INPEP, a fin de que la institución pueda equilibrar sus ingresos y egresos.

Con las plazas descongeladas, señalaron, se nutre el sistema de seguridad social para el empleado público y de esa manera, puede en un futuro muy cercano, implementarse una serie de reformas a su Ley de creación, con el objeto de que sus servicios se amplien y den cobertura médico-hospitalaria al trabajador esta-

-Pasa a la página 13-

## Indice criminológico del país en alto nivel

El Salvador siempre ha figurado lamentablemente en el índice criminológico, en un lugar penoso en ho-micidios y suicidios a nivel centroamericano, dice el Dr. José Santos Ramírez Dr. J Peña.

Señala que proyecciones estadísticas de psiquiatras adscritas a la División de Salud Mental del Ministe-

rio de Salud y Asistencia Social, indicaban hace al-gunos años que en el país debería haber unos 80 mil epilépticos, 200 mil alcohó-licos, 800 mil neuróticos, 200 mil psicóticos, 12 mil ancianos con problemas psicopatológicos y 400 mil niños con desajuste men-

-Pasa a la página 13-

### Empresarios de circo agradecen hospitalidad

El pueblo salvadoreño es magnifico, porque se so-brepone a la crisis con trabajo y optimismo, dicen

empresarios de circo. Así se expresaron ayer los dirigentes del circo mexicano Fuentes Casca, al pedir disculpas por la propaganda que se había pe-gado en sitios inadecuados,

pero que ya estaban quitándola atendiendo los reclamos hechos por las personas afectadas.

Se nos informa, que la empresa circense, adap-tándose a las regulaciones legales del país, ha em-pleado a una gran cantidad

-Pasa a la página 29-

### PCN apoyará medidas que no sean dañinas

Apoyaremos medidas que lleven mayores recursos al fisco, pero que no dañen a la familia salvadoreña; estamos en contra de

más impuestos. Así lo expresó el Lic. Hugo Roberto Carrillo Cor-leto, Secretario General del Partido de Conciliación Nacional (PCN), y Vice-presidente de la Asamblea Legislativa.

No conocemos a fondo el "tan sonado paquete eco-nómico" de los demócratas cristianos, pero lamenta-mos la incertidumbre que han generado en la población, al comenzar a anun-ciar con gran "bombo y platillo" ese gran "paquete

-Pasa a la pagina 23-



-Foto de LA PRENSA, por Payán. INFORME. El Dr. Oscar Antonio Rodríguez, Presi-Antonio Rodriguez, Presi-dente de la Asociación De-mográfica Salvadoreña, di-ce que este año, se atendie-ron cuatro mil personas y seiscientos cincuenta se encuentran en estudio.

#### Condenan homicida en una vista pública en ciudad Armenia

Sonsonate. (Armenia). Jurado condenatorio con-tra el reo presente José Armando Menjívar, se venti-ló en el Juzgado de Prime-ra Instancia de Armenia.

Al reo se le juzgó por ho-micidio perpetrado en José Armando Flores Erazo, el pasado 3 de Abril de 1985, en el Barrio El Calvario de Sacacoyo en el departa-

Sacacoyo en el departamento de La Libertad.
Actuaron como fiscales: la bachiller Mirna Imelda García Amaya de Arce y Nerio Ismael Agullar Arévalo y como defensor Oscar Abdillo Martinez Almendáriz, René Alberto Salazar Alvarado y Moisés Alfonso Ramírez Ramos

# ANEP exalta labor Cámara Comercio

de Comercio e Industria de El Salvador, ha dejado en el país, dice ANEP en exaltación de los 70 años de fundación de aquella institución.

Destaca la enorme lucha que por la supervivencia de la libre empresa ha sos-tenido la Camara durante su existencia.

El pronunciamiento de ANEP, dice al respecto: La Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), resalta la importancia y significación que tiene el hecho, de que una de sus gremiales, la Cámara de Comercio e Industria de El

Salvador, esté celebrando en esta fecha su septuagésimo aniversario de fundación.

Es sin duda, una efemérides de la mayor relevancia, dada su genuina repre-sentatividad de los sectores del comercio y la industria nacionales, para nuestro país y para los sectores de la iniciativa privada, pues representa prácticamente una vida al servicio de la comunidad em-presarial y a la sociedad salvadoreña.

Durante ese largo período, una verda-dera pléyade de personalidades del mun-

-Pasa a la página 13-

#### El Salvador fue representado por Cónsul en evento

Representando al país, la Cónsul General de El Salvador en San Francis-co, California, Lic. Gloria Ayala de Gavidia, asistió a un evento mundial, en el que participaron seis esta-

El evento es organizado anualmente por "The Be-yond War Foundation", cu-

-Pasa a la página 42-

#### Dos campesinos heridos al pisar trampa explosiva

Dos campesinos resultaron gravemente lesionados cerca de Zacatecoluca, al pisar una trampa explosiva dejada por los subversivos, informó ayer el CO-PREFA.
Dijo el portavoz del Co-

mité de Prensa de la Fuer-za Armada, que Pablo Cubías Hernández y José

-Pasa a la página 23-



-Foto de LA PRENSA, por Peñate Orantes.

DELFINES. La presentación de los delfines amaestra-

dos del Circo Fuentes Gazca, ha despertado expectación de chicos y grandes. Los empresarios de la carpa, esperan tener éxito en su temporada, en vista del tradicional interés del pueblo por este tipo de espectáculos. En la foto, los delfines hacen sus "gracias" frente a una despreocupada foca y un pequeño grupo de felices curiosos.

## Desertores revelan maltratos y robos

Diecisiete elementos de "masa", que colaboraban con la subversión, abandonaron dos campamentos terroristas y se entregaron a la Fuerza Armada.

Confesaron maltratos y preferencia para los cubanos y nicaragüenses, que acompañan a la subversión y los conti-nuos robos que se cometen en las zonas donde atacan.

Según lo informó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, en el primero de los casos; reportado por perso-nal del Destacamento Militar No. 1, que presta servicio de seguridad en la presa

del Cerrón Grande, hasta este lugar llegaron siete personas procedentes de un campamento extremista que funciona en la región agreste del departamento de Chalatenango a manifestar su deseo de abandonar la clandestinidad, para dediadamonar la citalicistimicat, para electroarse a sus actividades habituales, lejos del peligro que para ellos ha venido representando prestar su colaboracion a las organizaciones izquierdistas, "que mucho prometen y nada cumplen", dijeron al pedir la protección del Ejército. En el otro caso, agregó, fueron diez las

-Pasa a la página 13



CONVIVIO ESPIRITUAL. Con motivo de las festividades navideñas y de fin de año, la Fraternidad de Hombres de Negocios del Evangelio Completo, celebró varios convivios espirituales entre sus miembros y personas especialmente invitadas. Las principales actividades, durante las cuales sus colaboradores enviaron sendas plegarias a Dios en nombre de todos, tuvieron lugar los días Sábado 28 y Lu-nes 30 en el Hotel Presidente.